12月定例議会

前号から引き続き12月定例議会の行政報告についてお知らせします。会で付託された議案を審議し、19日の最終日に採決が行われました。 疑、また11日、12日には一般質問が行われました。 この後、各常任委員 開かれました。 平成20年12月定例議会は、12月9日に開会、12月19日までの会期で 議会初日には、行政報告と上程された各議案の大綱質

建設部· 水道課関係

■都市計画課

86 % 0 区)整備事業における、 都市計画道路•太田川口線 (元町工 11月14日現在の進捗率は、 金額比95%です。 用地取得等 件数比

き第2期工事を発注予定です。渠の詳細設計が完了しだい、ご 起点部交差点(元町地内)の箱形函 水工に係る第1期分を発注しており 本体工事については、 阿仁合団地(仮称)整備事業は、 11月下旬に排 引き続 市

契約を締結する予定です。 内の建築設計事務所を対象にプロポ 12月下旬を目途に基本設計業務委託 ザル方式による選考を進めており

改良工事は、 月末完了の予定です。 地方道路交付金事業の平里線道路 渇水期である冬期間に施工し 旧橋撤去工を発注しま

辺地対策事業債で平成17年度から

車道幅員5・5メー 様字関根岱までの880メー 事が完成し、小様字土倉川向から小 整備を進めてきた小様三枚線改良工 されました。 トルに拡幅改良 ートルが

約4億1900万円の事業が全て完完成し、平成19年とあわせて80件、ついては、平成20年度発注の41件が 了しました。 昨年の豪雨による災害復旧工事に



▲市内各所で順次進められ、すべての事 業が完了した豪雨による災害復旧工事

■下水道課

(2)

事1件、 件、阿仁合処理区において、舗装復 内沢処理区において、 理区において、 注状況については、鷹巣処理区にお 公共下水道事業における工事の発 舗装復旧工事 汚水幹線工事1件、 面整備工事1件、 1 件、 面整備工事2 面整備工 合川処 米

布設工事の2件を発注しています。 いて、処理施設土木建築工事、本管 発注状況については、道城地区にお 旧工事をそれぞれ発注しています。 農業集落排水事業における工事の

■水道課

中谷地地区配水管布設工事が完成し簡易水道については、鷹巣地区の 水管布設工事を発注しています。 鷹巣橋添架管補修工事の4件は完成 庫建設工事・深関沢地区増圧工事・ 震補強・改造工事及び浄水場資材倉 しています。 上水道事業については、 また、 平崎上岱地区配 浄水場耐

災害復旧工事を発注しています。阿仁地区については、萱草地区の

消防本部関係

■常備消防

0 0 0 円 で、 他火災3件、損害額は439万10 については、建物火災が5件、 8月から10月までの火災、 昨年同期の件数で5件増、 救急等 その

> 損害額で21万8000円の増です。 救急出場は299件で昨年同期38 搬送人員は280名です。

どです。 件の減、 の増、 同期24件の減、 事故種別では急病が200件で昨年 6件の減、 、交通事故が22件で同4件減なの減、転院搬送が33件で同4件24件の減、一般負傷が33件で同

の活動で3名を救出しています。 救助出動件数は、 10件その内3回

研修中です。 ら来年3月23日までの予定で1名が救急救命士養成研修所で9月9日か 職員研修については、 東京都内の

円です。 668世帯、 同購入済の自治会については、補助同購入の取り組みを依頼し、また共 金の交付申請を依頼する文書を送付 っていない自治会を対象に、 在51自治会から交付申請があり、 助金交付状況については、 住宅用火災警報器設置推進事業補 10月22日には共同購入に至 交付金額が42万60 10月末現 早期共 0

■非常備消防関係

また、 水訓練、 消防団各支団がそれぞれの地区で放秋の火災予防運動初日の11月2日 器設置促進に関するチラシ配布を行 秋の火災予防運動初 火災防止及び住宅用火災警報 中継訓練を実施しました。

教育委員会関

「あきたリフレッシュ学園」では、な体験活動の発表も行われました。学園生からは自主研究の成果や様々収穫を喜び合い感謝しました。また、 それに卒園生も加わり、今年1年の収穫祭が行われ、学園生や地域の方、 村留学 「まとび学園」

県内外からの問い合せや施設見学も 位置付け、県と連携しながら事業を 多くなっており、 進めています。 を迎え、事業を展開しております。 月に入り3人(延べ7人)の園生 今年はPRの年と



▲今年1年の自主研究や体験活動を 発表した「まとび学園収穫祭」

巣南小学校4年佐藤響さんの市長賞た作品41点の応募がありました。鷹ユニークなアイディアが盛り込まれ ■義務教育課 9月に市発明工夫展が開催され、

きました する5人の児童の作品が特別賞に輝 「シップ楽にはれ **〜る」をはじめと**

中学校が6位に入賞し、 女子の部で阿仁中学校が3位、合川 大会の男子の部で鷹巣中学校3位、 子が3位と活躍しました。 全県中学校新人ソフトテニス大会 森吉中学校男子が準優勝、 東北大会へ 全県駅伝 女

され、 校の学習発表会を皮切りに、各小・中10月には浦田小学校、合川北小学の出場を果たしました。 学校では学習発表会や文化祭が開催 賑やかに地域の方々に公開しました。 児童生徒の学習成果の発表を

■高校教育課

くの地域市民に披露しました。 根子番楽・合高万灯火が行われ、 夜祭では、生徒による路上ダンス・ 10月に合高祭が行われました。 多 前

果を発表しました。

校ほか46団体が、

それぞれ学習の成

館を会場に幼稚園・保育園・小中学

館で45団体が、

展示部門は合川体育

況についても意見交換しました。 方、生徒への接し方、学校運営の状 内容はもちろん、指導者の取り組み 主事要請訪問を実施しました。授業 全校生徒が内陸線を利用し、 市教育委員の学校訪問と、 県指導 田沢

湖芸術村で芸術鑑賞教室を実施しま

■生涯学習課

跡群」など5件を世界文化遺産暫定跡を含む「北海道・北東北の縄文遺文化庁は、北秋田市の伊勢堂岱遺

■公民館

ル表彰式が行われ、

応募18団体・家 市花だんコンクー

平成20年度北秋田

優れた芸術作品を発表された6人のと3人の方々に市芸術文化功労賞を、芸術文化活動に功績があった1団体 年 とを文部科学大臣に答申しました。住宅を国の重要文化財に指定するこ ました。今年は演示部門を市文化会 方々に市芸術文化奨励賞を、授与し て市民と一体となった活動を展開 を受けながら、 ていきます。 リストに追加することを発表しまし 北秋田市文化祭を開催しました。一内には正式に指定される予定です 今後は、 文化庁や秋田県の指導 また、 世界遺産登録に向け 当市本城の金家



▲日舞やバレエなど各団体が日頃の練 習の成果を披露した「北秋田市文化祭」

賞を、 また、 創る協会賞を受賞しました。 高村岱老人クラブが秋田県造園協会 南鷹巣町内会が農林中央金庫賞を、 市長賞に選ばれ、 庭の中から団体の部は大阿仁小学校 家庭の部は松尾フミさん(栄)が 全県花だんコンクー 大阿仁小学校があすの秋田を 表彰を受けました。 -ルでは、

郷土芸能の披露など、学びの交流を開催され、日頃の学習成果の発表や阿仁公民館の文化交流のつどいが 深めました。

■スポーツ振興課

カップ100キロチャレンジマラソ「第18回北緯40秋田内陸リゾート なる好記録で優勝しました。秋田市の野呂康一選手が歴代4位と しました。100キロの部では、北る秋田内陸路をゴールめざして激走 ランナーは実りの秋の黄金色に染また。沿道では地域住民が熱心に応援、 ら100キロの部、50キロの部合わ なる大会には、1都1道2府3県か せて1476人がエントリーしまし ン」が開催されました。3年ぶりと

ました。 ど17競技が行われ、 人がスポーツの秋のひととき、 テニス、野球、 ン大会」が、市内各会場で開催され 「第3回スポーツレクリエーショ パークゴルフ、 ユニカ 市民約2000 マラソン、 登山な

21 広報きたあきた 21. 1. 1